

## **UNION DES CENTRISTES DE BEZONS**

### **PLUS QUE JAMAIS IL FAUT POURSUIVRE LES EFFORTS BUDGÉTAIRES**

Les dégradations subies en juin (incendie de l'école Angela-Davis, vitres de la mairie, etc.) sont estimés par les services à 1,5 millions d'euros. Même si les assurances en prendront une partie en charge, ce sont des centaines de milliers d'euros qui seront dépensés en plus du budget initial auquel s'ajoute l'inflation des fluides, des achats alimentaires, du coût des travaux et l'augmentation du point d'indice des agents territoriaux. Le budget présenté par la majorité fera face à ces augmentations, mais il faudra rechercher des économies pour poursuivre les investissements. Notre groupe sera donc très attentif à la gestion rigoureuse des deniers publics et à ce que chaque dépense soit évaluée au plus juste prix.